Государственное учреждение образования 
«Долгиновская средняя школа» 

Гуманитарный проект 
«Центр пожарной безопасности: сохраним малую родину вместе» 

	1. Наименование проекта: «Центр пожарной безопасности: сохраним малую родину вместе»

	2. Срок реализации проекта: 2 года

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Долгиновская средняя школа» 

	4. Актуальность проекта: Исходная ситуация: по статистике в Минской области за 2021 год наблюдается рост пожаров в сельской местности. Наиболее частыми причинами этих пожаров является неосторожное обращение с огнём, нарушение эксплуатации печного отопления, электрооборудования, газовых устройств и агрегатов. В Долгиновском сельском совете только за 2021 год произошло 5 пожаров, в том числе сопровождавшихся гибелью людей.
В ГУО «Долгиновская средняя школа» организована работа Клуба юных спасателей-пожарных, члены которого занимаются профилактической работой. Однако для более серьёзной работы с подрастающим поколением целесообразно на базе учреждения образования создать Центр безопасности для обучения детей и молодёжи агрогородка Долгиново и соседних населённых пунктов и учреждений образования навыкам безопасного самосохраняющего поведения. Считаем, что работа Центра позволит снизить количество пожаров до минимума путём обучения юных и взрослых граждан действиям в экстремальных ситуациях.

	5. Цель проекта: снижение роста пожаров в сельской местности по причине неосторожного обращения с огнём и нарушения эксплуатации бытового оборудования

	6. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
6.1. отобрать заинтересованных учащихся для деятельности в рамках Клуба юных спасателей-пожарных;
6.2. организовать обучение юных спасателей-пожарных  навыкам безопасного самосохраняющего поведения;
6.3. создать условия для включения педагогов и родителей
 в деятельность по предупреждению пожаров как равноправных субъектов;
6.4. организовать участие команды учреждения образования 
в областном полевом слёте Минского областного отделения БМООСП;
6.5. оборудовать  Центр безопасности на базе учреждения образования;
6.6. сформировать единое информационное пространство, способствующее профилактической работе с населением и снижению роста пожаров в сельской местности.
6.7. повысить уровень социальной ответственности граждан при обращении с огнем.

	7. Целевая группа:
учащиеся ГУО «Долгиновская средняя школа», педагоги и законные представители учащихся, население Долгиновского сельского совета, учащиеся соседних сельских школ.

	8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
В проекте планируется проведение следующих мероприятий:
1. Организация работы Клуба юных спасателей-пожарных 
по составленному заранее плану; обучение юных спасателей-пожарных  навыкам безопасного самосохраняющего поведения; профилактическая работа членов клуба со школьниками младшего и среднего школьного возраста, с педагогами и родителями, с представителями общественности, 
с выездом на сельскохозяйственные предприятия и в организации, размещённые на территории Долгиновского сельского совета. 
2. Организация оздоровительного лагеря «Юный спасатель» 
с круглосуточным пребыванием учащихся в летний период, участие членов лагеря в областном полевом слёте Минского областного отделения БМООСП. 
3. Организация молодёжного фестиваля для учащихся сельских школ Вилейского района с показательными выступлениями участников областного полевого слёта юных спасателей-пожарных.  
4. Организация профилактической работы для целевой группы. Предполагается, что мероприятия, которые будут проводиться (беседы, занятия, мастер-классы, практические отработки, конкурсы, посещение центров безопасности  района и области) будут способствовать росту социальной ответственности детей и взрослых.
5. Создание Центра безопасности на базе учреждения образования 
с необходимым оборудованием для предупреждения пожаров, 
с тренажёрами-стимуляторами и стендами, методическими материалами.
6. Выпуск и распространение методического издания с описанием опыта работы. В рамках реализации проекта предусматривается постоянное информирование местного сообщества о ходе и результатах проекта путем размещения материалов в районной газете «Шлях перамогі», областной «Мінская праўда», сайте учреждения, взаимодействие со СМИ будет осуществляться на безвозмездной основе.
При реализации проекта возможны следующие риски:
низкая мотивация участников целевой группы;
социальная инфантильность некоторых представителей целевой группы.
При грамотном построении работы все вышеназванные риски преодолимы.

	9. Общий объем финансирования (в долларах США): 10.000 $ 

	Источник финансирования: спонсорская помощь
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора

	9400$

	Софинансирование
	600$

	10. Место реализации проекта (область/район, город): 
Минская область, Вилейский район, агрогородок Долгиново, улица Минская, 18, ГУО «Долгиновская средняя школа»

	11. Контактное лицо: Науменко Иван Никифорович, директор ГУО «Долгиновская средняя школа», телефон/факс  801771 64299, e-mail dolginovo@vileyka-edu.gov.by
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Humanitarian project
"Fire Safety Centre: Let's save a small homeland together"

	1. Name of the project: "Fire Safety Centre: let's save a small homeland together"

	2. Project implementation period: 2 years

	3. Applicant organization offering the project: State Educational Institution "Dolginovo Secondary School"

	4. Relevance of the project: The initial situation: according to statistics in the Minsk region in 2021, there is an increase in fires in rural areas. The most common causes of these fires are careless handling of fire, violation of the operation of stove heating, electrical equipment, gas devices and aggregates. In the Dolginovo village Council only in 2021 there were 5 fires, including those accompanied by the death of people.
The work of the club of young rescuers-firefighters, whose members are engaged in preventive work, is organized in the State Educational Institution "Dolginovo Secondary School". However, for more serious work with the younger generation, it is advisable to create a Safety Centre on the basis of the educational institution to teach children and youth of the agricultural town of Dolginovo and neighbouring settlements and educational institutions the skills of safe self-preserving behaviour. We believe that the work of the Centre will reduce the number of fires to a minimum by training young and adult citizens to act in extreme situations.

	5. The purpose of the project: to reduce the growth of fires in rural areas due to careless handling of fire and violation of the operation of household equipment

	6. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
6.1. to select interested students for activities within the framework of the Club of Young rescuers-firefighters;
6.2. to organize the training of young rescuers-firefighters in the skills of safe self-preserving behaviour;
6.3. to create conditions for the inclusion of teachers and parents in fire prevention activities as equal subjects;
6.4. to organize the participation of the team of the educational institution in the regional field rally of the Minsk regional branch of the BMOOSP (BYPORF);
6.5. to equip a Security Centre on the basis of the educational institution;
6.6. to form a unified information space that promotes preventive work with the population and reduces the growth of fires in rural areas.
6.7. to increase the level of social responsibility of citizens when handling fire.

	7. Target group:
students of the State Educational Institution "Dolginovo Secondary School", teachers and legal representatives of students, the population of the Dolginovo village Council, students of neighbouring rural schools.

	8. Brief description of the project activities:
The following activities are planned in the project:
1. Organization of the work of the Club of young rescuers-firefighters according to the plan drawn up in advance; training of young rescuers-firefighters in the skills of safe self-preserving behaviour; preventive work of club members with schoolchildren of primary and secondary school age, with teachers and parents, with members of the public, with visits to agricultural enterprises and organizations located on the territory of the Dolginovo village Council.
2. Organization of the health camp "Young Lifeguard" with round-the-clock stay of students in the summer, participation of camp members in the regional field ralli of the Minsk regional branch of the BMOOSP(BYPORF).
3. Organization of a youth festival for students of rural schools of  Vileyska district with demonstration performances by participants of the regional field rally of young rescuers-firefighters.
4. Organization of preventive work for the target group. It is assumed that the events that will be held (talks, classes, workshops, practical exercises, competitions, visits to the security centres of the district and the region) will contribute to the growth of social responsibility of children and adults.
5. Creation of a Safety Centre on the basis of the educational institution with the necessary equipment for fire prevention, with stimulator simulators and stands, methodical materials.
6. Issue and distribution of a methodical publication with a description of work experience. As part of the project, it is planned to constantly inform the local community about the progress and results of the project by posting materials in the district newspaper "Shlyakh Peramogi", the regional "Minskaya Prauda", the institution's website, interaction with the mass media will be carried out free of charge.
When implementing the project, the following risks are possible:
low motivation of the target group participants;
social infantilism of some representatives of the target group.
With the proper construction of the work, all the above-mentioned risks can be overcome.

	9. Total funding (in US dollars): $10,000

	Source of funding: sponsorship
	Amount of funding
(in US dollars)

	Donor funds
	9400$

	Co-financing
	600$

	10. Location of the project (region/district, city):
Minsk region, Vileyska district, agricultural town of Dolginovo, Minskaya street, 18, GUO (SEI) "Dolginovo secondary school"

	11. Contact person: Naumenko Ivan Nikiforovich, Director of the State Educational Institution "Dolginovo Secondary School", phone/fax 801771 64299, e-mail dolginovo@vileyka-edu.gov.by
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